

## Morena-Edomex buscará al Verde y PT para aliarse

Es importante sumar, las puertas están abiertas, afirma la líder guinda mexiquense

## CLAUDIA GONZÁLEZ Y SALVADOR CORONA

Corresponsal y reportero

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Toluca, Méx.**— La dirigente de Morena en el Estado de México, Martha Guerrero, informó que buscan reunirse con los partidos del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM) para concretar una coalición rumbo a la elección a gobernador de 2023.

"Estamos muy claros sobre la elección de Estado que vamos a enfrentar en 2023, para nosotros es muy importante sumar, las puertas están abiertas y vamos a platicar con mucha gente.

"Están los compañeros del nacional y del estatal, vamos a tener un coordinador, habrá toda una

estructura que permitirá esa coordinación, ese trato con diferentes actores", subrayó.

Martha Guerrero rechazó que haya división dentro del partido. "Podemos decir que todos los días estamos afuera, con los distritos, estamos platicando los liderazgos sobre la importancia de la unidad, Morena no viene dividido, porque nos queda claro que el adversario está afuera, es el PRI y la coalición que puedan formar", añadió.

La secretaria general del partido insistió en que todos los días hay reuniones entre los dirigentes y liderazgos, con la finalidad de cerrar filas, pues no están divididos; por el contrario, hay unidad, y a todos les debe quedar claro que el enemigo está afuera y es la alianza del PRI y el PAN.

Respecto de la aparición de espectaculares con la leyenda "El PRI ya se va", en diversos puntos del Valle de Toluca, la exsenadora comentó que es una postura para decir al PRI que Morena va a ganar y la elección en 2023. "El Estado de México se pintará de guinda", afirmó.

Sobre la elección del próximo año, también conversaron la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el senador de Morena Higinio Martínez. "Nos conocemos de hace mucho, es obvio de lo que se viene en el Estado de México y fue parte de nuestra plática", refirió en conferencia de prensa.

A pregunta expresa si hablaron sobre algún tema electoral, Sheinbaum respondió que sí, "pero como no podemos andar hablando de esas cosas porque luego nos *cepilla* el INE (...) entonces, sobre el Estado de México, digamos".

Dicha reunión se realizó el pasado 16 de octubre; en redes sociales Sheinbaum escribió que Martínez es un compañero comprometido con la transformación del país.





#ReformaElectoral

## PVEM y Morena alistan terreno

## INDIGO STAFF

os líderes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y de Morena en el Senado se reunieron para dialogar sobre la necesidad de una reforma electoral.

"Me reuní con el líder de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, para analizar e intercambiar puntos de vista sobre una reforma electoral que fortalezca a la democracia mexicana", señaló el legislador Manuel Velasco Coello.

El líder de la bancada verde en la Cámara alta refrendó el compromiso de su partido de continuar trabajando de manera conjunta en la construcción de acuerdos que permitan impulsar las reformas de mayor importancia para el proyecto de transformación.

El legislador señaló en un comunicado que la bancada que coordina ha contribuido desde el Senado de la República en el avance de iniciativas constitucionales, como la reciente aprobación de la reforma en materia de Seguridad, que permite a las Fuerzas Armadas seguir apoyando en las tareas que garantizan la protección de todos los ciudadanos mexicanos.

En otro momento, Velasco Coello ha reconocido la capacidad, apertura y responsabilidad con la que el coordinador de la mayoría legislativa en el Senado, Ricardo Monreal, construye acuerdos y concilia sobre leyes y reformas que benefician a México.

En San Lázaro se ha propuesto que la reforma pugne por un INE que no sea costoso





Reporte Indigo Cinco Días Sección: Reporte 2022-10-19 02:33:12

261 cm2

Página: 5 \$63,468.24

2/2



**Manuel Velasco** y Ricardo Monreal señalaron la importancia de una reforma electoral que fortalezca la democracia del país.